

EPI BRETAGNE

OUEST FRANCE - JEUDI 5 FÉVRIER 2015

La journée de l'épilepsie à Rennes et Brest

À l'occasion de la journée internationale de l'épilepsie, des personnes concernées, des neurologues, des chercheurs se mobilisent pour parler d'une maladie encore méconnue. En partenariat avec les services de neurologie, les membres de l'association de patients EPI Bretagne seront présents dans le hall d'entrée du CHU de Rennes et du Centre hospitalier Yves-Le-Foll de Saint-Brieuc, le lundi 9 février, de 10 h à 18 h. « **Vivre avec une épilepsie, c'est n'est pas**

seulement vivre avec des crises », expliquera l'EPI qui parlera des traitements, mais aussi de ses espoirs : des moyens pour la recherche, un accès amélioré aux soins, une législation sociale appropriée et des campagnes d'éducation pour mettre fin à la stigmatisation de l'épilepsie. Une maladie qui concerne 0,8 % de la population, soit 500 000 personnes en France et plus de 25 000 en Bretagne. Pour 30 % d'entre elles, le mal résiste à tout traitement.

RECTIFICATIF - VENDREDI 6 FÉVRIER 2015

Journée de l'épilepsie : À Rennes et Saint-Brieuc

Une erreur s'est glissée dans le titre de l'article sur la journée internationale de l'épilepsie en Bretagne (notre édition d'hier). C'est bien au CHU de Rennes et au Centre hospitalier Yves-Le-Foll de Saint-Brieuc, comme indiqué dans l'article, que l'association EPI accueillera le public, lundi 9 février, de 10 h à 18 h. Neurologues et chercheurs délivreront des informations sur la maladie, ses traitements et l'accès aux soins.